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平成２６年南房総市教育委員会第９回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２６年９月２６日（金）午後３時開会～午後４時閉会 

 

２ 場  所 南房総市丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  小 宮   忠   委 員  岡 﨑 俊 明 

委 員  大 胡 晴 美   委 員  庄 司 美 佳 

教育長  三 幣 貞 夫 

 

４ 出席職員 教育次長 髙 木 忠 一  参事 庄 司 友 之 

教育総務課長 宇治原 洋 一  子ども教育課長 田 原 澄 江 

学校再編推進課長 奥 澤 基 一  生涯学習課長 田 村 耕 一 

書記  教育総務課課長補佐兼係長 庄 司 武 史 

同   教育総務課副主査 髙 梨 和 子  

 

５ 開  会 小宮委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 小宮委員長が大胡委員を指名 

 

７ 会議録承認 平成２６年８月２５日開催の第８回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

 報告事項 

①  教育長報告  

 三幣教育長が９月定例議会の一般質問で受けたスクールバス運転手の免許の種類につい

て、和田丸山学校再編について報告説明。 

 スクールバス運転手の免許の種類については、大型１種免許でも法律上問題がなく、教

育委員会で大型２種免許保有者のみに制限することはできないこと、また、受託会社には、

スクールバスなので免許の種類に関係なく、より慎重に運転することができるか、子ども

たちとコミュニケーションがとれるか、災害時に子どもたちを安全に避難させることがで

きるかといった点を踏まえて運転手を採用するようお願いしていると説明。 

 和田丸山地区学校再編については、市政懇談会にて市長と説明を行ったが、和田地区で
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これまでと同じ意見が出ているので、旧北三原小学校区、南三原小学校区、和田小学校区

で再度説明会を行うか行政委員とともに検討している。また、丸山地区の学校再編につい

ては、南小学校、丸小学校の保護者意見が平成２８年４月統合に集約したため、次回１０

月１５日の再編検討会議で協議すると報告。 

②  各課報告 

ア 宇治原教育総務課長がベルギー中学生海外派遣事業の来日後について、教育委員研

修会について報告・説明。 

   イ 田原子ども教育課長が南房総市・鋸南町小中学校音楽発表会実行委員会、南房総市

養護教諭会議、南房総市・鋸南町読書感想文審査会、南房総市学校事務職員会議、南

房総市就学指導委員会、鋸南町・南房総市特別支援教育研修会について報告・説明。 

ウ 奥澤学校再編推進課長が丸山地区小学校等再編検討三者協議について報告・説明。 

   エ 田村生涯学習課長が家庭教育シンポジウム、千葉県青少年相談員制度５０周年記念

式典、白浜フローラルホール及びはまゆう利活用事業公募現場説明会、第４３回南房

総市ロードレース千倉について報告・説明。 

③  臨時代理報告 

小宮委員長から、報告第４号については人事案件であるため、非公開にて行う旨を諮り、

承認後、資料に基づき説明があった。 

 報告第４号 臨時代理の報告について（職員の分限処分） 

宇治原教育総務課長から職員の分限処分について平成２６年９月１８日付けで臨時代理

議決を行った旨の報告があった。 

 

 議決事項 

①  議案第８１号 南房総市行政組織規則の一部を改正する規則の制定について 

田原子ども教育課長が説明。 

 質疑なく全会一致で承認された。 

 

９ その他  

 ・宇治原教育総務課長が教育の日中央行事の内容等を説明。 

   （質疑） 

  小宮委員長 昨年度は『南房総市 日本一おいしいご飯給食』の本の販売もありましたが、

その後の本の売れ行きはどうなっていますか。 

  庄司参事 本の売上数ですが初回印刷部数は４５００部、８月末現在で在庫部数２４６０
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部、予測流通在庫数は６０３部、これにより予測実売部数は１４３７部となっています。 

  小宮委員長 やはり市民の方の購入が多いのでしょうか。 

  庄司参事 それについては把握していません。 

  三幣教育長 売上数とは関係ないかもしれませんが、全国で約８０館の図書館に蔵書され

ています。 

 ・庄司参事が全国学力・学習状況調査、南房総市一斉学力調査の結果を報告。 

   （質疑） 

  小宮委員長 全国学力・学習状況調査結果の公表は行わないとのことですが、各学校に結

果は届いていますか。 

  庄司参事 指導上必要であると思われますので、教員までは結果がわかるようになってい

ます。また、南房総市一斉学力調査の結果については、過日の記者会見で記者に配布し

ましたが記事にはなっていません。 

  ・庄司参事が教育委員会制度の改正について、文部科学省が作成した資料『地方教育行政の

組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律（概要）』に基づき説明。 

    （質疑） 

   小宮委員長 確認ですが、三幣教育長が在任中は経過措置の過程にあるということで、 

現体制のままということですか。 

  庄司参事 はい、そうです。 

 

10 閉  会 小宮委員長が閉会を宣言 

  第１０回定例会を１０月２０日（月）午後３時に開催することで決定した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

平成２６年１０月２０日  

 

南房総市教育委員会 委員長  小 宮   忠 

南房総市教育委員会 署名人  大 胡 晴 美 

南房総市教育委員会 書 記  髙 梨 和 子 


